

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16983-une-premiere-prestigieuse>

Une première prestigieuse

★★★★★ (2 notes) 📅 10/07/2015 22:30 ↻ Avant-match 🌐 Lu 2.952 fois 👤 Par athor 🗨️ 2 comm.



Le stade de Weyersheim devrait être bien garni ce samedi © denisub90

Après deux semaines de préparation physique, le Racing débute sa campagne de matchs amicaux par un grand nom du foot européen, le Bayern Munich. Enfin, plus précisément, son équipe réserve.

C'est le genre d'affiche qu'on aura plus l'habitude de voir dans une dizaine d'année, quand le Racing enchaînera les saisons en Ligues des Champions : le Bayern de Munich se rend ce samedi en Alsace. Mais puisque le pain quotidien strasbourgeois reste le National, il faudra se contenter de l'équipe réserve du Rekordmeister, en match amical, au stade de la Zorn de Weyersheim. Néanmoins, les organisateurs ne se sont pas privés de jouer sur l'ambiguïté, en indiquant seulement en tout petit qu'il ne s'agissait pas de l'équipe fanion. Résultat, l'affluence devrait être plutôt replète ce samedi après-midi.

Il n'en reste pas moins que l'adversaire du jour du RCS peut se vanter d'une solide réputation. Si le FCB est surtout connu pour ses recrutements clinquants, en particulier ces dernières années, avec des signatures de chèques dépassant allégrement les vingt millions d'euros (Douglas Costa, Benatia, Martinez, Götze, Thiago, etc...), il n'en demeure pas moins un excellent centre de formation. Parmi les joueurs de l'équipe actuelle, citons les champions du monde Thomas Müller, Philipp Lahm et Bastian Schweinsteiger, mais également David Alaba ou encore Hölger Badstuber. La dernière fournée des Julian Green, Pierre-Emile Højbjerg et Gianluca Gaudino s'annonce tout aussi prometteuse. Bref, les Bavarois mettent les moyens sur la formation, une manière encore d'asseoir un peu plus sa domination écrasante sur la Bundesliga, où aucun autre club ne parvient à rivaliser sur la durée.

Cette saison, l'équipe réserve évolue en Regionalliga, soit le quatrième échelon allemand, après avoir manqué la qualification en barrages la saison dernière, en étant devancés par les Würzburger Kickers. Des barrages atteints en 2014, mais la jeune garde bavaroise avait échoué contre le Fortuna Cologne. Inutile de dire que la montée en 3. Liga fait à nouveau figure d'objectif numéro 1, afin de retrouver un niveau que le club avait connu jusqu'en 2011.

Sur le banc, le Néerlandais Erik ten Hag, parti à Utrecht, a été remplacé par Heiko Vogel, qui s'occupait jusque-là des U19, après une expérience à Bâle (entraîneur adjoint, puis principal). Sous ses ordres, un équipe constituée uniquement de jeunes, à l'exception du gardien Andreas Rössl (27 ans), habitué de la Regionalliga, et de l'attaquant Karl-Heinz Lappe (28 ans), venu cet été d'Ingolstadt pour remplacer Tobias Schweinsteiger (qui a mis fin à sa carrière), frère de, dans le rôle de grand frère. Pour le reste, l'effectif contient de même quelques pépites, participant déjà régulièrement aux entraînements de l'équipe première, voire à certains matchs de Bundesliga, comme Sinan Kurt, ailier gauche de 18 ans, Gianluca Gaudino, milieu de 18 ans, et Patrick Weihrauch, attaquant de 21 ans. Les plus curieux auront aussi remarqué la présence de Steeven Ribéry, le petit frère de Franck, qui s'est imposé comme un cadre de cette équipe.

Sur le pont depuis près d'un mois, les Allemands ont déjà plusieurs matchs amicaux dans les jambes, dont le dernier, mercredi, contre Buchbach (Regionalliga), achevé sur un score de 2-2. Le championnat reprenant le 18 juillet, le Bayern est donc bien plus avancé dans sa préparation.

Côté Racing, ce match amical est surtout l'occasion de retrouver des sensations après deux semaines de préparation surtout marquée par du travail foncier. Avec un effectif quasiment au complet (seul [Erwann Madihi](#) 🏥, touché au genou, pourrait manquer à l'appel), [Jacky Duguépéroux](#) 🏥 devrait procéder à une large revue des troupes, probablement avec une équipe par mi-temps. L'occasion aussi de découvrir les nouvelles têtes de l'effectif du RCS: [Oumar Pouye](#) 🏥, [Olivier Blondel](#) 🏥, [Massiré Kanté](#) 🏥 et [Eric Marester](#) 🏥.